## LARGENTIÈRE

## Hommage aux harkis



4 6 années sont passées depuis que les anciens harkis de la demi brigade de fusiliers marins ont quitté Mers El Kébir pour rejoindre la France, où ils ont été accueillis à Largentière.

Depuis ils se sont parfaite-

ment intégrés dans la société française. Et, tous les ans au mois de juin une émouvante cérémonie se déroule en leur honneur. Cette année, devant les autorités civiles et militaires du département, les associations des anciens combattants, le commissaire général Christian Le Goff représentant le chef d'état-major de la marine, une plaque d'honneur a été dévoilée.

Cette plaque a été offerte par les associations d'ACGV de Neuilly-sur-Seine, ville marraine de Nemours en Algérie. Avec les sous-préfet Laurent Carrier, le président Mohamed Mouslim, François Costet, président du comité d'entente et de liaison des ACVG a dévoilé la plaque.